

# *Dialoga canciller de Venezuela con funcionario de la ONU*

---



Caracas, 4 nov (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, se reunió con el coordinador de ayuda de emergencia de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Mark Lowcock, para afianzar la colaboración entre instituciones humanitarias.

Durante el encuentro, en el contexto de la visita iniciada este lunes por Lowcock al país sudamericano, ambos revisaron el plan de asistencia técnica humanitaria entre la ONU y el Gobierno venezolano.

Para conocer la labor de las agencias del organismo multilateral que operan en la nación bolivariana, el secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Humanitarios se reunirá también con representantes de organizaciones no gubernamentales.

Como parte de su agenda de trabajo, hasta el próximo miércoles, Lowcock evaluará la respuesta humanitaria apoyada por el personal de Naciones Unidas en el país sudamericano.

En septiembre pasado, ambos funcionarios sostuvieron un encuentro en la sede la ONU, en Nueva York, enmarcado en el 74 período de sesiones del organismo multilateral, en el que el canciller venezolano subrayó los dobles raseros existentes al abordar la asistencia humanitaria.

El Gobierno de Venezuela denunció, en reiteradas ocasiones, la politización de los asuntos humanitarios por algunos Estados miembros de la ONU, cuando se trata de la nación bolivariana.

De acuerdo con las autoridades de Naciones Unidas y en virtud del derecho internacional, la asistencia humanitaria debe ser despolitizada.

Por su parte, el presidente del partido político Unidad Popular Venezolana, Henry Hernández, respaldó la decisión del Gobierno bolivariano de expulsar -como reciprocidad- al cuerpo diplomático de El Salvador acreditado aquí.

“Esta situación no rompe las relaciones entre ambos pueblos, los cuales tienen una tradición de hermandad y de lucha”, afirmó Hernández durante una alocución pública.

Añadió al respecto, que los lazos de amistad entre Venezuela y El Salvador “no serán fracturados por capricho de ningún gobernante arrastrado al neoliberalismo y al Fondo Monetario Internacional”.

La víspera, el Gobierno de Venezuela anunció la decisión de declarar personas no gratas a los integrantes del personal diplomático salvadoreño en Caracas, al otorgarles un plazo de 48 horas para abandonar el territorio venezolano.

Esta decisión se tomó en estricta aplicación del principio de reciprocidad, tras el inaudito anuncio del Gobierno de El Salvador de expulsar al personal diplomático venezolano debidamente acreditado en ese país, explicó un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

“De esta manera, Najib Bukele (presidente salvadoreño), asume oficialmente el triste papel de peón de la política exterior estadounidense, haciéndole honor al trato humillante que el Gobierno de Estados Unidos le ha dado a sus conciudadanos en materia de política migratoria”, precisó el texto.

No obstante, Venezuela ratificó que siempre estará al servicio de El Salvador para consolidar la paz, la soberanía, la independencia y la integración.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206689-dialoga-canciller-de-venezuela-con-funcionario-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**